



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Los presupuestos municipales siguen sin presentarse ni tan siquiera en Comisión informativa

Ernesto Molinos: “No podemos seguir consintiendo más gasto sin tener todavía un presupuesto municipal”

Vinaròs 20-05-2010

El concejal del Partido Popular responsable de temas económicos ha manifestado hoy que “creemos que estamos frente a uno de los momentos más complicados que ha tenido que afrontar nuestro Ayuntamiento en los últimos años. Una situación compleja que afecta a todas las instituciones y que en lo que concierne a nuestro ayuntamiento el equipo de gobierno no esta afrontando de la forma mas idónea”

Molinos señalaba que “el Partido Popular y el tándem PSOE-PVI partimos de un punto de partida muy distinto en lo que concierne a la gestión económica. Por un lado contamos con un equipo de gobierno que únicamente se ha preocupado de gestionar unos ingresos y fomentar una política de gasto sin control y por el otro nuestra forma de ver las cosas y que pasaba por lo que ya propusimos hace dos años con la elaboración de un plan de ajuste presupuestario. Plan que por otro lado este equipo de gobierno rechazo frontalmente elaborar en previsión de la situación a la que íbamos a llegar, calificándolo incluso de innecesario y ridículo.”

Para el concejal popular “A día de hoy nos encontramos con un ayuntamiento que no dispone de presupuestos municipales, con ingresos que han caído y sin haber propuesto todavía ni medidas para controlar los gastos ni un plan para reducir el endeudamiento, y lo que es peor todavía, un ayuntamiento que gasta por encima de lo que tiene presupuestado, teniendo que realizar reconocimientos de facturas por servicios prestados que estaban fuera del presupuesto.”

Según el concejal vinarocense “el presupuesto del año pasado ha resultado ser un fracaso, en cuanto a que se han realizado innumerables modificaciones presupuestarias y reconocimientos de facturas para las que no quedaba dinero. Resulta muy fácil para este equipo de gobierno culpar al resto de partidos de una gestión de la que ellos son responsables, pero pone en evidencia su incapacidad para por un lado gestionar los recursos y la fragilidad de ellos mismos en cuanto no confía en ellos ni el valedor que les regaló la alcaldía, porque aquel acto visto tres años después fue más un regalo que un acto de responsabilidad política.”

Molinos ha continuado señalando que “Contamos con un equipo de gobierno que pone en peligro los intereses de las empresas en cuanto a que realiza gastos sin tenerlos en presupuesto a sabiendas de que a pesar de que exista dinero, son gastos no aprobados en el presupuesto y que se realizan al margen del mismo. Por tanto más que excusas o pretextos, lo que deberían comunicar a los proveedores es la garantía que con los nuevos presupuestos municipales van a cobrar tal y como dijo el alcalde en las próximas dos semanas, porque aunque para el alcalde le puede resultar muy fácil decir que hay dinero para pagar, olvida decir que ese dinero está reservado para otros gastos y no para estos que no estaban contemplados. Un presupuesto del cual querríamos formar parte para



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

evitar que la mala gestión del equipo de gobierno vuelva a afectar a los intereses de las empresas de nuestra localidad, tal y como sucedió con la gala de reinas del carnaval, en la cual la falta de previsión de este equipo de gobierno, hizo que no pudieran realizar la gala por “su olvido” a la hora de contemplar este evento. Un presupuesto que lejos de estar elaborado con prudencia, queda en evidencia con todas estas acciones que perjudican a empresas y particulares de nuestra localidad.”

El portavoz económico del PP de Vinaròs ha afirmado a continuación que “a este equipo de gobierno le queda ya poco camino por recorrer y lo demuestra con la inoperancia, los pretextos, las justificaciones y las culpas a terceros, cuando lo que todo el mundo pedimos son soluciones. Soluciones que en este caso permitan que los proveedores reciban su dinero y que pasan por la elaboración del presupuesto municipal. Nuestra tarea como oposición es clara: controlar las facturas, supervisar el gasto, asegurar el cumplimiento del presupuesto y comprobar que el mismo se ejecuta dentro del marco establecido para el ayuntamiento. Quien gobierna gestiona y por lo tanto debe responsabilizarse de su gestión, y sino son capaces de gestionar deberemos pedir explicaciones y que asuman con la misma responsabilidad que nos dijeron que formaban equipo de gobierno su dimisión.”

Para finalizar Molinos indicaba que “estamos dispuestos a participar en la elaboración de los presupuestos, en dar todas las explicaciones a los proveedores, aunque son ajenas a nuestra responsabilidad. Nosotros no vamos ni a escondernos ni dar pretextos, ni a enviar cartitas propagandísticas o difamatorias a costa de los vinarossencs. Nos interesan las soluciones como demostramos con la propuesta de elaboración de plan de ajuste, con la rebaja de sueldos a los políticos ahorrando 250.000 euros a todos los vinarossencs y las que pasan por la elaboración de los presupuestos municipales, cualquier otra cosa que no sea actuar en esta dirección pondrá nuevamente de manifiesto que el equipo de gobierno mas que gestionar los recursos de los vinarossencs esta ya más preocupado por mantener el equilibrio y preocupado por gestionar los votos de su próxima campaña conjunta. Después de 7 años, los vinarossencs no somos tan ingenuos como para volvernos a creer una escenificación de su separación únicamente cuando llegan las elecciones municipales.”